
 

政 和 ク ラ ブ 

代 表 質 問 
議会事務局 

処 理 欄 

平成 ２年 ２月１７日１１時２０分 受付 

質 問 順 位  第 １ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 大岩 保 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1.令和２年度予

算について 

【趣旨説明】 

去る、10 月 4 日に町長から各部課長宛てに「令和２年度予

算編成方針」が示されました。 

経済の先行きについては、緩やかな回復が続くことが期待

されるものの、東海財務局は、1 月の東海四県（愛知、岐阜、

三重、静岡）の経済情勢報告で、総括判断を「拡大の動きに一

服感がみられる」とし、7 年ぶりに下方修正を示したところで

ある。本町においても、町税全体では若干の減収が見込まれ

ています。 

一方歳出では、人件費や扶助費、公債費などの義務的経費

が増加の一途をたどり、これまで以上に効果的かつ効率的な

予算配分が求められます。 

このような状況下、本町の新年度一般会計予算案は、141 億

7,000 万円、前年度予算額と比較し、3 億 7,700 万円、率にし

て 2.7％の増となっています。 

これは、過去 2 番目となる予算規模となっており、特別会

計などを含む全会計では 239 億 965 万 5 千円の提案となりま

す。 

町長は予算編成方針を示すにあたり、令和 2 年度予算を 

「長期的な視点を見据えた、武豊町の将来構想を固めてい

く、重要な予算編成となる」と、ご自身の考えを示されてい

ます。 

そこで、以下質問をさせていただきます。 

 

町長 

部課長 

【質問事項】 

①  「重要な予算編成」と位置付ける、令和２年度予算につい

て、「住んでみたい 住んでよかった 武豊町」の具現化

に向け、どの様に予算編成されたのかお伺いします。 

②  歳入の内訳を見ると、町債の発行額は、約 10 億 3 千万円

となり、公債費を超える町債の発行となっている。また、

財政調整基金についても取り崩し額は、約 7 億 9 千万円と

なっており、昨年を上回る繰入となっている。今後の町債、

財政調整基金の運用についてどのようお考えかお伺いし

ます。 

③  政和クラブでは、66 項目の「重点課題」と、124 項目の「各

課予算要望」を取りまとめ、「令和２年度 政和クラブ予算

要望書」として、町長宛てに提出をいたしました。この中

で、令和 2 年度予算案に反映された項目についてお伺いし

ます。 

 

 


